
平成３０年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２６日）

１－１

自 由 民 主 党 １６番 鈴 木 智

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の復興について

１ 復興の推進に向けた財源・体制の確保について、国にど 知 事 企 画 調 整 課

のように求めていくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、福島イノベーション・コースト構想の具体化に向 商工労働部長 産 業 創 出 課

け、企業のビジネスマッチングにどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

３ 県は、新たな分野に挑戦する企業をどのように支援して 〃 〃

いくのか尋ねたい。

４ 復興を加速するため、ものづくり産業の更なる競争力の 〃 企 業 立 地 課

強化を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 防災について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、津波発生時に沿岸市町をどのように支援するのか尋

ねたい。

三 県職員の採用について 総 務 部 長 人 事 課

民間企業等職務経験者を積極的に採用していくべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

四 小名浜港について 土 木 部 長 港 湾 課

１ 県は、小名浜港マリーナの整備及び運営にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、アクアマリンパーク周辺の臨港道路の円滑な通行

を確保するため、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立学校における児童生徒の健康づく

りのため、自分手帳をどのように活用していくのか尋ねた

い。

２ 県教育委員会は、公立中高等学校において、性感染症に

関する指導にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、県立高等学校において、総合的な英語

力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、福島イノベーション・コースト構想を

担うトップリーダーの育成にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。


